
 
In Bezug auf die Antworten der Verwaltung zu den Anfragen seiner Fraktion merkte Herr Feigl, 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN,  an, dass die Fragen zum Bau von Fahrradabstellanlagen 
nicht ausreichend von der Verwaltung beantwortet worden sind.  
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand  machte deutlich, dass eine präzise Beantwortung 
erfolgte.   
 
 


